

INITIATION. Venez découvrir le fablab La Fabrique de l'Espoir et vous perfectionner en numérique

Le fablab La Fabrique de l'Espoir offre une diversité de propositions permettant à tous les publics de tous les quartiers de la ville de s'initier, se former, se perfectionner aux outils et aux machines numériques. Rencontre avec sa responsable, Frédérique Tissier.

Ce matin-là, au fablab La Fabrique de l'Espoir, les participants sont concentrés sur la conception et la découpe d'un objet en 3D, l'initiation au flocage de textile, la conception en 2D en bois ou en plexiglas, la couture, la découpe laser... Les machines numériques et les outils traditionnels se complètent, ouvrant l'ère numérique à tous les habitants, sous la direction bienveillante de la fab-manager référente, Julie Garnier, et de Salah Kal, médiateur chargé des relations



VÉRONIQUE GUILLEIN

Le fablab, idéal pour se former ou se perfectionner au numérique.

avec le public. L'exigence de qualité, d'innovation, de créativité portée par Frédérique Tissier, responsable du fablab La Fabrique de l'Espoir, a irrigué le quartier en quatre mois, et rayonne désormais dans toute la ville. « Nous proposons de l'inclusion numérique, mais nous sommes très heureux de notre inclusion dans le quartier,

sourit cette passionnée. La cité de l'Espoir devient la cité numérique qui clignote de tous ses LED. Les ateliers du mercredi, "Au fil du lab", pour les jeunes de 10 à 16 ans, remportent le succès escompté. Comme la "communauté créative" pour les adultes, qui viennent réaliser leur projet personnel ici le jeudi soir. »

DES FORMATIONS QUALIFIANTES

Le fablab renforce ses actions avec la formation qualifiante « Fabriqueur numérique », pour des demandeurs d'emploi. Et un partenariat avec l'association La do mi fa pour initier un groupe de femmes éloignées de l'emploi à expérimenter un projet, par étape, jusqu'à l'objet fini. « Il s'agit de leur démontrer qu'elles sont capables », souligne Frédérique Tissier. Une visite de tous les espaces aura lieu le 7 décembre à 11 h ; le 14 décembre, exposition des créations ; et pour les plus de 12 ans, atelier-vacances « création de jeux vidéo », les 23 et 24 décembre. ■

À SAVOIR

Activités gratuites pour les habitants des cités de l'Espoir et Jean-Moulin. Fablab La Verrière, cité de l'Espoir, 2, place du 19-Mars 1962. fablab-laverriere.org ; Facebook : Fablab La Verrière.

